Erstes "Sommerfestival im Park"

Im Juli 2013 hat die Schmidtheimer Bevölkerung gemeinsam mit vielen Gästen aus nah und fern mit einem unvergesslichen Fest die Einweihung des Barfuß- und Generationenparks gefeiert. Dabei stand mit vielen Konzerten die Musik im Vordergrund. Beflügelt durch den großen Erfolg entstand die Idee, solch ein musikalisches Event auf der Parkbühne zu wiederholen.

Seit der Einweihung hat sich viel getan, denn auch in diesem Jahr konnte die Anlage wieder um weitere wichtige Einrichtungen erweitert werden. So wird mit dem Festival am 12. und 13. Juli u. a. die Toilettenanlage ihrer Bestimmung übergeben.

"Da die Anlage sehr stark frequentiert wird, wurde es notwendig, für die Besucher eine Toilettenanlage einzurichten", so Bürgermeister Reinhold Müller. Da direkt neben der Urft ein Kanal verläuft, war der Anschluss der sanitären Anlagen kein Problem. Die Toilettenanlage sowie ein Geräteschuppen nutzen die in die Jahre gekommenen Container, die ursprünglich als Behelfsunterkünfte an anderer Stelle vorgesehen waren. Um die Container optisch dem Gesamtbild anzupassen wurden sie mit Holz verkleidet.

Erwartungsgemäß war der Bau der sanitären Anlagen mit einem großen zeitlichen Aufwand verbunden. Hier kamen sieben Daimler-Azubis zu Hilfe, die Anfang Mai bereits einige Arbeiten in und um die Container bewerkstelligen konnten. Nach dreitägigem Arbeitseinsatz konnten somit schon viele Arbeiten erledigt werden.

Mittlerweile wurden neben der Toilettenanlage und dem Lager-





schuppen auch weitere Maßnahmen im Park abgeschlossen: die Parkbühne wurde dauerhaft mit einem Bühnenzelt ausgestattet und auch der große Sandspielplatz wird nun durch ein Sonnensegel geschützt. Ein Dank gilt allen Helfern, die sich in den letzten Wochen für die Fertigstellung der neuen Anlagenteile eingesetzt haben.

Die Gesamtinvestition in diesem Jahr beläuft sich auf etwa 17.000 €, etwa zur Hälfte finanziert durch die Gemeinde, den Rest durch Sponsoren und die Erlöse der IG-Flohmärkte (Sonnensegel). Bei den Sponsoren ist insbesondere die Unterstützung seitens der RWE hervorzuheben, die die IG mit insgesamt 4.000 € (Toilettenanlage und Bühnenzelt) unterstützt hat. Seit April 2014 ist das Eifeler Musikcafé eine Abteilung der IG Schmidtheim e. V. und so wurde ein neues Projekt ins Leben gerufen: "Das Sommerfestival im Park". Es wird das bisherige Herbstfest der IG Schmidtheim ablösen.

Am 12. und 13. Juli 2014 soll das erste Festival starten. Der Samstag steht unter dem Zeichen der Rock- und Pop-Musik. Ab 18.00 geht es mit einer spannenden Mischung aus Comedy und Acoustic-Pop los, denn dann stehen "Frau Wollenweber und ihre Männer" auf der Bühne. Danach werden die "Eifelperlen" um Frontmann Uwe Reetz ihren zweiten Auftritt auf der Parkbühne haben,

denn sie waren schon bei der Einweihung 2013 mit von der Partie und avancierten schnell zu Publikumslieblingen.

Sonntags steht ab 11.00 Uhr ein buntes Programm für Jung und Alt auf dem Programm. Neben musikalischen Auftritten des Musikvereins Dahlem und den Quetschemänn aus Marmagen, sind von Kinderschminken bis Puppentheater viele Aktivitäten vorbereitet. Außerdem stehen natürlich alle Spielgeräte des Barfuß- und Generationenparks zur Nutzung bereit.

Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen bestens gesorgt. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen gibt es unter <u>www.ig</u>schmidtheim.de